

Liebe Frau M.

Roetgen, 6.12.21

ich möchte Dir in diesem Brief von meiner Zeit am Monschauer Gymnasium berichten.

Das MGM ist toll, es ist eine große und moderne Schule mit vielen und vor allem netten Kindern. Man findet schnell Freunde, genauso wie ich. Ich habe eine sehr nette Klasse und auch echt nette Lehrer. Am Anfang war es zwar ein bisschen schwierig, sich alle Namen zu merken, aber nach ein paar Wochen nicht mehr.

Manche Fächer sind auch neu für mich wie zum Beispiel Politik und Biologie. Der Unterricht macht mir viel Spaß, meine Lieblingsfächer sind Deutsch, Englisch und Sport (Schwimmen).



Besonders gut gefällt mir, dass alle Lehrer auch Humor haben und nicht nur streng sind.

Wir haben 15 Minuten Pausen, in denen man essen, spielen und aufs Klo gehen kann. Der Schulhof ist groß und es gibt auch eine Klettermöglichkeit und viele Bänke zum Sitzen.

Ich freue mich, wenn Sie mir schreiben und wir uns vielleicht noch einmal sehen.

Viele liebe Grüße

Frieda



Monschau, 07.12.21

Liebe Frau



ich möchte Ihnen erzählen, wie es so auf dem MGM ist.

Es ist wundervoll auf dem MGM. Ich bin jetzt schon ein halbes Jahr auf der Schule und es ist megatoll. Ich vermissc sie schon, aber ich bin auch glücklich, jetzt auf dem Gymnasium zu sein und mehr zu lernen. Die Schule ist viel größer als ich gedacht hätte. Die Lehrer sind alle auch voll nett. Wir haben auch schon 6 Arbeiten geschrieben. Man lernt mit den Lehrern so gut, dass man eigentlich nur gute Noten schreiben kann. Unsere Klassenlehrer sind Frau Teichmann und Herr Roeger. Meine Lieblingsfächer sind Mathe, Deutsch und Englisch.

Ich hoffe, dass sie eine neue nette Klasse haben. Ich würde mich freuen, wenn sie mir zurück schreiben.

Liebe Grüße  
Ihre Lynn! ☺

Liebe Frau S.



ich möchte dir erzählen, wie es so auf dem MG M ist.

Hier ist es großartig. Soziertisch ein halbes Jahr bin ich jetzt schon hier (am MG M). Die Schule ist im Gegensatz zu der Grundschule riesig. Wenn man sich die Wege aber gut merkt, findet man alles schnell wieder. Meine Klassenkameraden sind auch sehr nett (die meisten jedenfalls). Die Lehrer\*innen sind auch sehr nett. Meine Klassenlehrerin\*in sind Frau Teichmann und Dr. Roeger. In Biologie ist meine Lehrerin Frau Thomas. Biologie gehört zu meinen neuen Fäch. Ich aber ungefähr das Gleiche wie Sachunterricht. Ich sitze neben meinen besten Freundinnen Ronja und Lynn. Es gibt hier nicht nur einen Pausenhof, sondern mehrere. Auf dem, wo wir sind, dürfen nur die 5te und 6te Klasser\*innen hin. Der Pausenhof ist groß. Eine Kletterwand gibt es und ungefähr zwanzig Bänke. Meine Lieblingsfächer sind Sport, Kunst und Musik. In Musik gibt es viele Musikinstrumente. Wir dürfen aber leider noch nicht mit Gitarre, Geige usw. spielen. Aber mit den Keyboards. Die Schule ist einfach wunder voll.

Alles liebe

deine Zoe ♡

Liebe Frau



in diesem Brief möchte ich dir erzählen,  
wie die Zeit am M.G.M bisher so war.  
Das Schulgebäude ist sehr groß und der  
Kunstraum ist sehr weit von unserem Klassenraum  
entfernt. Es gibt auch keine Frühstücksup, die  
Pausen sind generell viel kürzer. Aber dafür  
gibt nach jeder Stunde eine 5-Minuten-  
pause. Die Lehrer sind auch sehr nett,  
unsere Klasslehrer sind Herr Dr. Roeger  
und Frau Teichmann. Unser Klassenraum  
hat die Nummer 35, und jeder von uns  
hat seinen eigenen Kasten, die in einer  
Art Regal stehen, dort können wir unsere  
Sachen aufbewahren. Mein Lieblingsfach  
ist Musik. Es gibt auch ein Orchester, wo ich  
auch drin bin.

Ich würde mich sehr über eine  
Antwort freuen. Wie ergeht es dir mit deiner  
neuen Klasse?

Liebe Grüße

dein Felix